Erupción. Las señales de evacuación, al cuarto para las doce

La Fuerza de Tarea Conjunta Popocatépet l de Sedena subió a 7 mil 275 elementos en alerta para atender cualquier emergencia por la incesante actividad del volcán, cuya ceniza ha provocado cancelación de vuelos en la capital, Guerrero, Puebla, Veracruz, Chiapas, Campeche y QR, además de suspensión de clases en cuatro entidades. En la foto, colocación de señales de última hora en Atlixco. ARIANA PÉREZ PAG. 12

Popo frena vuelos en siete entidades y clases en tres más

Emergencia.

Las rutas para evacuar a la población, en "buenas condiciones", asegura la titular de Protección Civil

REDACCIÓN CIUDAD DEMÉXICO

Las emisiones de ceniza del volcán Popocatépetl provocaron la cancelación de 75 vuelos en el Aeropuerto Internacional de Ciudad de México (AICM) y otros más en seis entidades, además de la suspensión de clases presenciales en Puebla, Tlax-calay Morelos.

Para atender cualquier emergencia, la Fuerza de Tarea Conjunta Popocatépetl de la Secretaría de la Defensa Nacional desplegó a 7 mil 275 efectivos en la región, informó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Según reportes del AICM, 32 operaciones de salida y 43 de llegada, la mayoría de Aeroméxico y dos de Viva Aerobus, se vieron afectadas por la actividad de Don Goyo, que continúa en Amarillo Fase 3; también hubo retrasos y cancelaciones en vuelos de Puebla, Veracruz, Guerrero, Campeche, Quintana Roo y Chiapas.

En el Aeropuerto Internacional Hermanos Serdán, en PueY ADEMÁS

Justas deportivas, "hasta nuevo aviso"

Elgobierno de Puebla suspenderá la instalación de tianguis, mercadosy comercios ambulantes o a cielo abierto en municipios aledaños al volcán como medida preventiva; además, paran "hasta nuevo aviso" las actividades deportivas, como futbolo juegos de beisbol en el estadio Hermanos Serdán.

bla, las actividades en pistas de aterrizaje y despegue quedaron suspendidas "hasta nuevo aviso" a partir de las 16:51 de ayer, luego de haberse retomado por la mañana, informó el gobernador Sergio Salomón Céspedes.

Una decena de vuelos de esas mismas aerolíneas pararon en Veracruz, aunque desdela semana pasada comenzaron a reportarse cancelaciones.

Cientos de usuarios con viajes programados de Campeche a Cd-Mxquedaron varados en el Aeropuerto Internacional de Ciudad del Carmen y Grupo Aeropor-



El volcán se mantiene en alerta de amarillo fase 3. ARIANA PÉREZ

tuario del Sureste canceló cinco vuelos de la terminal de Cancún a la capital quintanarroense. También hubo afectaciones en los aeródromos Juan Álvarez de Acapulco, Guerrero, y Ángel Albino Corzo, de Tuxtla Gutiérrez.

Ante los riesgos a la salud, Morelos suspendió clases presenciales en seis municipios; Tlaxcala en siete, y Edomex en cinco, además de Puebla que paró actividades escolares en 40 centros desde el fin de semana. Ayer, la titular de la Coordinación Nacional de Protección Civil, Laura Velázquez Alzúa, recorrió con el gobernador poblano la ruta de evacuación 2, en San Nicolás de los Ranchos, donde dijo que las 10 vías de salida están en buenas condiciones, aunque en Atlixco se observó a trabajadores colocando las señales.

Con información de: R. Valadez, V. López, J. Zamudio, P. Vázquez, J. Trujillo, J. González, D. Monroy, A. Vásquez, M. Ceballos y M. Rodríguez.